

Utilisation du "je" dans un rapport de stage ?

Par **Visiteur**, le **22/02/2015** à **16:14**

Bonjour à tous !

Je vais devoir rendre un petit rapport de stage au mois de mai (10 à 15 pages). Seulement, je me demande depuis un moment si dans un rapport je peux employer le "je" ? Ça me paraît étonnant puisqu'en droit tous les travaux juridiques sont censés être impersonnels (utilisation du "on"), mais là en l'occurrence c'est le compte-rendu d'une expérience personnelle... Est-ce que le "je" ne fait pas un peu trop enfantin, et veut-il pas mieux le "nous" ? Ou le "nous" est trop lourd ?

Je suis un peu perdue avec ça, étant donné que c'est la première fois que je dois rendre un rapport (même si ce n'est pas la première fois que j'en fais bien entendu). Idem, vous savez à peu près combien de temps un rapport comme ça peut prendre à rédiger ?

Merci.

Par **Visiteur**, le **23/02/2015** à **10:24**

Personne ne peut me répondre ?